

F Me-niwa 令和5年度 第5回放送番組審議会議事録

開催年月日 : 令和6年1月19日(金) 11:00~12:00
開催場所 : えにあす会議室 8-3
審議内容 : 2番組の内容について(まちナビ・アイドルガーデン)
出席委員数 : 7名中、出席5名
放送事業者側出席 : 3名

【挨拶(代表取締役三浦)】

新しい年を迎え、本来は新年の挨拶をさせて頂きたいところですが、元旦早々の能登半島地震や翌日の飛行機事故など大変なことが発生しました。地震によって被災された方は、肉体的・精神的に参ってきている時期かもしれません。その中、何が出来るかを一人ひとり考え、出来る所から少しずつ支援をしていくことが大切だと考えています。災害は、いつどこで起こるか判りませんので、日頃の備えの必要さも感じています。

e-niwaは、今月28日で開局してから15年目となります。時代や環境の変化に伴い、新しい何かを考えていかなければならない時期に入ったと思います。私たちのラジオの役割として、新しい方向に向いていく必要があると感じています。ただの聞いてもらうラジオから、聞いて何か行動に移すことのできる「動くラジオ」に向け番組制作を行い、これまで以上に恵庭の街を盛り上げ、住んでよかった街だと思ってもらえる役割を果たしていきたいと考えています。

番組審議委員の皆様には、今まで以上に厳しいご意見をいただきながら、今後の番組づくりに精を出していければと思います。本日もよろしくお祈いします。

【審議委員長挨拶】

今日は7名中5名の出席となりました。

委員の皆さんは多方面でお忙しいとは思いますが、次回も出席をよろしくお祈いします。

では、本日も審議の程、よろしくお祈いいたします。

【審議】

① 夕方の情報番組「まちナビ」について

- ・こどもたちの生の声を聞けるのが良い。時間帯的にも良いと思う。こどもの様子を発信しますということ(PR)を、もっと前に出しても良いと思う。合唱などラジオ向きの取材も良いが、文化系(書や絵画など)の取材を音で表現してみてもどうだろうか。
- ・夕刻の多忙な時間帯に、天気の情報などを細かくスポット的に伝えてくれるのがいい。
- ・番組のバランスが取れているのが良い。安定感がある。音楽の掛け方も工夫されている。
- ・パーソナリティの喋りが聞きやすく、緩急の付け方や、メリハリが良いと感じた。

② アイドルガーデンについて

- ・アイドル好きなのが、よく判る。本当に好きなのだと感じた。
- ・番組コンセプトをもっと前面に出して良いと思う。例えばオープニングで説明するなど。
- ・番組を聞いて元気になってほしいということも、もっと伝えても良いのではないかと思う。
- ・番組の初期から知っているが、回を重ねたことから、喋りなれたのではないかと感じた。
- ・ワクワク感は伝わってきたが、もう少し物事の中身が見えるように話してほしい。
- ・喋りの癖かもしれないが、「え～」が多いように思う。

【番組全般に関する質問・意見】

- ・番組審議会での意見を、すぐに番組づくりに反映されている点が委員として嬉しい。
- ・番組編成全体でのターゲット（カテゴリー）分けはしているのか？
⇒7～8年前までは、時間帯によってセグメント分けを行っていたが、最近は行っていない。
ある程度の想定は行っており、朝は幅広い層向け、その後の午前は主婦層・高齢層向け。
午後は明確に定まてはいないが、早い時間は市民活動など幅広い様々な方を取り上げさせてもらい、夕方は、こどもたちとしている。

【その他】

審議委員同士で情報共有

その後、閉会。

次回の開催は令和6年3月15日(金)

総委員数 7名(敬称略)

○出席 5名： 玉熊、小塚、青木、落合、上森

○欠席 2名： 伊藤、前田

○放送事業者側出席 3名

代表取締役：三浦孝史 取締役：三浦真吾 職員：滝沢貴之

審議会の答申又は、意見の概要を公表した場合の公表内容

公表方法 自局内放送および局内掲示板にて

公表内容 上記の概要

公表年月日 令和6年 1月 31日